
Tra gli Atti di indirizzo e controllo presentati in Parlamento si segnalano i seguenti:  
 
Infrastrutture e normativa appalti 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta scritta 4-04357 
presentata da Andrea Rossi (PD) 
 
Modifica della disciplina revisione 
prezzi nei settori servizi e forniture 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04337 presentata da Carmina (M5S)  
 
Classificazione progetti infrastrutturali 
che interessano la Sicilia 

Presentata 

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 4-04317 presentata da 
Ghio (PD)  
 
Stato di avanzamento del Progetto 
Terzo Valico dei Giovi 

Presentata 

Interrogazione a risposta immediata in 
Commissione n. 5-03519 Pastorella (AZ)  

 

Realizzazione di un sovrappasso 
nell'ambito dei lavori di velocizzazione 
della linea ferroviaria Venezia-
Portogruaro-Trieste 

Presentata 

Interrogazione a risposta in 
commissione n. 5-03523 Barbagallo (PD) 

 

Informazioni in merito alle 
problematiche esposte dal direttore 
generale del Consorzio autostrade 
siciliane (CAS) riguardanti il Ponte sullo 
Stretto 

Presentata 

 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta orale n. 3-
01670 presentata da Zampa, Manca (PD) 
 
Rapida realizzazione del passante di 
Bologna 

Presentata 

 
 
Economia e finanza 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04352 Carmina (M5S)  
 
Proroga del termine finale per 
l’implementazione del PNRR, previsto 
per il 2026 

Presentata 
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Interrogazione a risposta immediata n. 
3-01731 Lupi (NM)  
 
Semplificazione normativa volta ad 
assicurare l'accelerazione dei progetti 
del PNRR e promuovere il 
rinnovamento strutturale del Paese 

Risposta del Ministro per gli Affari europei, il PNRR e le politiche di 
coesione, Foti: 
 
-abbiamo ancora tre fasi da raggiungere: 30 giugno 2025, 30 dicembre 
2025, 30 giugno 2026, per raggiungere ulteriori 284 obiettivi che 
daranno la possibilità di incassare esattamente 12,8 miliardi di euro per 
l'ottava rata, 12,8 miliardi di euro per la nona rata e 28,4 miliardi per 
l'ultima rata; 
-in occasione della nuova revisione che sarà portata all'esame del 
Parlamento, se vi sarà necessità di ulteriori elementi di semplificazione 
legislativa, il Governo lo farà presente. 

Interrogazione a risposta immediata n. 
3-01732 Bignami (FdI)   
 
Stato di attuazione degli interventi dei 
contratti istituzionali di sviluppo già 
stipulati 

Risposta del Ministro per gli Affari europei, il PNRR e le politiche di 
coesione, Foti: 
 
-per quanto riguarda i 4 CIS infrastrutturali, essi prevedevano 58 
interventi, per un valore di circa 21 miliardi e, ad oggi, la spesa 
complessiva su questi interventi è pari a circa 6 miliardi e 100 milioni; 
-ancora più bassi sono i dati dei 15 CIS territoriali, perché lì vi erano 
qualcosa come 672 interventi, per un importo di spesa pari a 4 miliardi, 
e vi è una situazione di 181 interventi collaudati, 364 in fase di 
progettazione, 127 in gara e i rimanenti riescono a non essere neppure 
appaltati o iniziati. 

Interrogazione a risposta in 
Commissione n. 5-03515 Giachetti (IV)  
 
Ristori per il risanamento delle aziende o 
la riabilitazione di fronte al sistema 
bancario e creditizio a favore delle 
persone che hanno ottenuto la 
restituzione delle aziende confiscate 

Presentata 

Interrogazione a risposta in 
commissione n. 5-03560 presentata da 
Casu (PD)  
 
Destinazione alle infrastrutture della 
Regione Lazio delle risorse autorizzate a 
favore di Rete ferroviaria italiana 

Presentata 

 
 
Edilizia e ambiente 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta immediata in 
Assemblea n. 3-01733 presentata da 
Giglio (Lega)   
 
Eventuali risvolti negativi per le filiere 
italiane dovute alla politica del Green 
deal 

Risposta del Ministro per gli Affari europei, il PNRR e le politiche di 
coesione, Foti: 
 
-la politica di una riduzione delle emissioni o impegna tutti i Paesi, 
soprattutto quelli industrializzati, o, evidentemente, si apre una 
disparità di trattamento che diventa incolmabile; 
-il sistema industriale europeo, che dimostra di partecipare alla riduzione 
delle emissioni di CO2 come ho dimostrato, è del tutto disarmato 
rispetto a una competitività con altri Stati che, invece, tranquillamente 
continuano ad emettere CO2; 
-è evidente che l'impegno del Governo italiano è perché la neutralità di 
tipo ambientale si contrapponga e si bilanci con una neutralità di tipo 
tecnologico. 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
01828 presentata da Cucchi (AVS)  
 
Strutture interessate dal Piano Carceri 

Presentata 
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Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03538 presentata da 
Mazzetti (FI)  
 
Iter di adozione del decreto «end of 
waste» per i rifiuti a base gesso e 
iniziative volte a garantire che la filiera 
dell'edilizia leggera italiana possa 
beneficiare quanto prima di questo 
importante strumento normativo 
 

Risposta del Sottosegretario del Ministero dell’Ambiente e sicurezza 
energetica, Barbaro: 
 
-lo schema di regolamento EoW Gesso ha ricevuto i pareri preliminari 

degli istituti tecnico-scientifici e verrà a breve sottoposto a consultazione 

pubblica, aperta a tutti gli interessati. Successivamente, il 

provvedimento seguirà l'iter di adozione sopra descritto per il quale, 

tuttavia, non è possibile, aprioristicamente, indicare tempistiche certe; 

l'articolo 4, comma 1, del decreto-legge n. 153 del 2024 (cosiddetto 
«decreto-legge ambiente») ha disposto la ricollocazione del gruppo di 
lavoro «End of Waste» presso la Direzione generale del Mase 
competente per l'economia circolare. 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04316 presentata da Simiani (PD)  
 
Riprocessamento, stoccaggio e 
trasporto del combustibile nucleare 
all'estero e iniziative relative 
all'installazione di small modular 
reactor. 

Presentata 

 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta  
n. 4-01833 Spinelli (FdI)  
 
Interventi previsti in materia di edilizia 
penitenziaria  

Presentata 
 

Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta n. 4-01808 a firma Floridia (Misto) 
 
Trasparenza nei processi di 
pianificazione urbanistica e di 
autorizzazione edilizia  

Presentata 

Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta n. 4-01820 a firma Turco (M5S)  
 
Risanamento del territorio di Taranto e 
piano di decarbonizzazione 

Presentata 

 
 
 
Energia 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta in commissione 
n. 5-03571 presentata da Squeri (FI)  
 
Accesso al fondo per la realizzazione di 
impianti fotovoltaici a uso domestico a 
servizio delle abitazioni di nuclei 
familiari in condizione di disagio 
economico 

Presentata 
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Politica industriale e digitalizzazione 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Mozione n. 1-00371 presentata da 
Richetti (Az)  
Mozione n. 1-00372 presentata da 
Scutellà (M5S) 
Mozione n. 1-00377 presentata da Della 
Vedova (+Europa) 
Mozione n. 1-00382 presentata da 
Faraone (IV)  
Mozione n. 1-00384 presentata da 
Bonelli (AVS)  
Mozione n. 1-00395 presentata De Luca-
PD 
 
Iniziative per il rilancio della 
competitività europea, in relazione al 
"Rapporto Draghi” 

Discusse congiuntamente  
Approvata,  con distinte votazioni, mozione 
 Della Vedova ed altri n. 1-00377 riformulata;   
(1-00371, 1-00382, 1-00384 e 1-00395:  
 
in parte accolte in parte respinte; 1-00372: respinta) 

Mozione n. 1-00374 presentata da Braga 
(PD)  
 
Agevolazioni per le PMI, sviluppo 
dell'economia green e politica 
industriale sostenibile 

Presentata 

Mozione n. 1-00380 presentata da 
Faraone (IV)  
 
Potenziamento del Piano Transizione 
4.0, riduzione dei costi energetici e 
formazione continua del personale 

Presentata 

Mozione n. 1-00385 presentata da 
Caramanna (FdI)  
 
Elaborazione del Libro bianco sulla 
politica industriale italiana, estensione 
del sistema degli incentivi e della 
strategia di rafforzamento patrimoniale 
a favore delle imprese 

Presentata 

Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta n. 4-01809 a firma Murelli (Lega)  
 
Stato di attuazione della Strategia 
nazionale per la banda ultra larga 

Presentata 

Interrogazione n.  3-01678 presentata da 
Gasparri (FI)  
 
Semplificazione delle procedure 
amministrative 

Risposta del Ministro per la pubblica amministrazione, Zangrillo  
 

-il Dipartimento di funzione pubblica ha promosso dieci giorni fa 
l’iniziativa «La tua voce conta», aperta fino a settembre 2025 sul portale 
partecipa.gov.it, dove gli utenti hanno la possibilità di segnalare criticità 
ed eventualmente proporci soluzioni; 
-il Governo ha introdotto misure in materia di semplificazione dei regimi 
amministrativi per la produzione di energie da fonti rinnovabili. 

 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta orale n. 3-
01685 presentata da Borghi (IV)  
 

Risposta del Ministro dell’economia e delle finanze, Giorgetti  
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Misure per aumentare la produttività 
delle imprese e sostenerle rispetto a 
dinamiche inflazionistiche sui materiali 
e costi di produzione 
 

-Il Governo ha fatto uno sforzo molto importante per quanto riguarda il 
cosiddetto cuneo fiscale contributivo per dare ai lavoratori dipendenti 
con redditi medio-bassi un respiro significativo che, a dati aggregati, 
potrebbe essere confortato dal fatto che la capacità di acquisto delle 
famiglie è aumentata; 
  
-nelle prossime settimane dovrà essere assunto un provvedimento con 
riferimento alle dinamiche dei prezzi dell’energia. 

Interrogazione a risposta orale n. 3-
01679 presentata da Salvitti (Cd’I)  
 
Attuazione dei principi del 
competitiveness compass mediante 
l’adozione di misure concrete 

Presentata 

 
 
Tributi e fiscalità  

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04353 presentata da Lovecchio (FI)  
 
Semplificazione delle procedure di 
verifica fiscale e revisione normativa 
volta a limitare i poteri di 
accertamento dell’Agenzia delle 
entrate e della Guardia di finanza 

Presentata 

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03532 presentata da 
Fenu (M5S)  
 
Criteri utilizzati dall'Agenzia delle 
entrate per la predisposizione delle 
liste selettive di contribuenti cui 
inviare le comunicazioni di compliance 
in relazione agli interventi edilizi 
ammessi al superbonus 

Risposta del Sottosegretario del Ministero dell'economia e delle finanze, 
Albano: 
 
-l'articolo 20 del regio decreto-legge 13 aprile 1939, n. 652 stabilisce che 
gli intestatari catastali sono obbligati a denunciare le variazioni nello 
stato e nel possesso dei rispettivi immobili le quali comunque implichino 
mutazioni ai sensi dell'art. 17; 
-ogni qualvolta vengano eseguiti lavori sulle unità immobiliari, gli 
intestatari catastali hanno l'obbligo di verificare se essi possano aver 
determinato modifiche alla consistenza o se abbiano avuto impatto sul 
classamento e di conseguenza sulla rendita catastale; 
-l'Agenzia delle entrate ha previsto che l'invio delle lettere di compliance 
riguarderà gli intestatari catastali di immobili oggetto degli interventi di 
cui all'articolo 119 del decreto-legge 19 maggio 2020, n. 34, che risultano 
all'attualità iscritti in Catasto privi di rendita catastale o con valori 
catastali di modesta entità rispetto ai costi sostenuti per effettuare gli 
interventi edilizi in argomento; 
-l'Agenzia ha, quindi, escluso un invio generalizzato di comunicazioni di 
compliance a tutti i contribuenti, ferma restando la valutazione della 
sussistenza dell'obbligo dichiarativo in capo ai soggetti di cui all'articolo 
3 del regio decreto-legge richiamato, ovvero ai titolari di diritti reali; 
-nel caso di ricezione di una comunicazione di compliance da parte 
dell'Agenzia, al contribuente è data comunque la possibilità di 
dimostrare che tale obbligo non sussiste. 

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03534 presentata da 
De Palma (FI)  
 
Procedure per il riconoscimento della 
detrazione «sismabonus acquisti» 
 

Risposta del Sottosegretario del Ministero dell’economia e delle finanze, 
Albano: 
 
-il "sismabonus acquisti" spetta a condizione che le imprese di 

costruzione o di ristrutturazione provvedano, entro trenta mesi dalla 

data di conclusione dei lavori, alla successiva alienazione dell'immobile 

e che la detrazione stessa compete, esclusivamente, all'acquirente 

delle unità immobiliari, rispettivamente, nella misura del 75 per cento e 
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dell'85 per cento del prezzo, risultante nell'atto pubblico di 

compravendita ed entro un ammontare massimo di spesa pari a 96.000 

euro per ciascuna unità immobiliare; 

-con la risoluzione 8 marzo 2024, n. 14/E è stato chiarito che, ai fini della 

fruizione del cosiddetto «sismabonus acquisti», è necessario che l'atto di 

acquisto relativo all'immobile, oggetto dei lavori di riduzione del rischio 

sismico, sia stipulato entro i termini di vigenza dell'agevolazione, con il 

conseguente trasferimento della proprietà del bene in capo 

all'acquirente entro i predetti termini; 

-non costituisce motivo ostativo alla possibilità di fruire del bonus, la 

circostanza per cui, entro il termine di vigenza dell'agevolazione, siano 

terminati i lavori strutturali riguardanti l'intero fabbricato, ma non siano 

anche completate le finiture delle unità immobiliari e degli edifici 

oggetto dell'intervento di demolizione e ricostruzione, ragion per cui 

l'immobile, non essendo ancora stato «ultimato», risulta classificato in 

una categoria catastale «provvisoria»; 

-ai fini della fruizione del cosiddetto bonus, è necessario che, al momento 
della stipula dell'atto di compravendita, siano stati ultimati i lavori 
riguardanti le parti strutturali e che assicurino il passaggio a una o due 
classi di rischio sismico inferiore, così come appositamente certificati ed 
asseverati dal direttore dei lavori o dal collaudatore statico. 

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03535 presentata da 
Centemero (Lega)  
 
Ambito applicativo dell'articolo 54 del 
TUIR in particolare con riferimento alla 
rilevanza della determinazione del 
reddito d'impresa 
 

Risposta del Sottosegretario del Ministero dell’economia e delle 
finanze, Albano: 
 

-con l'articolo 5, comma 1, lettera b), del decreto legislativo 13 dicembre 

2024, n. 192, è stato interamente sostituito l'articolo 54 del TUIR, che ha 

introdotto il principio di onnicomprensività; 

-la questione interpretativa prospettata riguarda il più generale tema del 

coordinamento tra detto principio e le altre disposizioni tributarie che si 

rendono, comunque, applicabili al momento della percezione dei 

proventi riconducibili all'attività professionale; 

-l'Agenzia delle entrate fa presente che, trattandosi di una modifica 
normativa di recente introduzione il relativo nodo interpretativo è 
attualmente oggetto di mirati approfondimenti e sarà sciolto in 
maniera sistematica nell'ambito di un prossimo documento di prassi. 

 
 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta orale n. 3-
01684 presentata da Tajani (PD)  
 
Iniziative in ambito fiscale per 
contrastare l’erosione dei redditi 

Risposta del Ministro dell’economia e delle finanze, Giorgetti: 
 
-al fine di rendere strutturali le misure di azzeramento del cuneo, data 

l'inopportunità di continuare a operare attraverso la decontribuzione, il 

Governo ha preferito operare attraverso lo strumento fiscale, 

assicurando un beneficio sostanzialmente pari a quello del 2024, come 

risulta anche dalle analisi di osservatori esterni dell'Ufficio parlamentare 

di bilancio; 

-il nuovo assetto dell'Irpef presenta, con l'introduzione delle misure 
previste dalla legge di bilancio 2025, un maggior grado di progressività 
e una maggiore azione redistributiva rispetto a uno scenario senza 
interventi.  
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Lavoro e previdenza 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta orale n. 3-
01736 presentata da Barzotti (M5S)  
 
Adozione Piano straordinario 
nazionale di prevenzione e contrasto 
agli infortuni sul luogo di lavoro 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04322 presentata da Orrico (M5S)  
 
Iniziative volte facilitare 
l'autorizzazione da parte della 
Commissione UE delle misure 
decontributive per favorire 
l'occupazione giovanile 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04323 presentata da Stefanazzi (PD)  
 
Revisione sistema di bonus e detrazioni 
fiscali a sostegno dei lavoratori nelle 
fasce di reddito medio basse 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04302 Ghirra (AVS)  
 
Contrasto del dumping contrattuale e 
per garantire la corretta applicazione 
della contrattazione collettiva e la tutela 
dei lavoratori 

Presentata 

Risoluzione in VI commissione n. 7-00277 
presentata da Fenu (M5S) 
 
Rimozione effetti distorsivi in termini di 
riduzione del reddito disponibile per i 
lavoratori, derivante dalla fiscalizzazione 
del taglio del cuneo contributivo 
introdotta a decorrere dall'anno 2025 

Presentata 

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03549 presentata da 
Bonafè (PD)  
 
Procedure previste per gli ingressi 
regolari in Italia dei lavoratori stranieri 

Presentata 

 
 
 
Dai territori 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta in commissione 
n. 5-03570 presentata da Rubano (FI)  
 
Rischio antisismico e dissesto 
idrogeologico connessi alle attività 
estrattive previste nel territorio del 
comune di San Giorgio la Molara 

Presentata 

Interrogazione a risposta in commissione 
n. 5-03572 presentata da Santillo (M5S)  

Presentata 
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Copertura finanziaria dei lavori di 
elettrificazione della tratta ferroviaria 
Campobasso-Roma 

  

Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03540 presentata da 
Montemagni (Lega) 
 
Situazione del territorio di Pietrasanta e 
Montignoso in seguito al crollo di una 
parete della discarica di Cava Fornace 
 

Risposta del Sottosegretario al Ministero dell'ambiente e della sicurezza 
energetica, Barbaro: 
 
-l'Arpa Toscana ha rappresentato che la presenza di eventuali «camini» 
o «comignoli di sfiato gas» sul corpo della discarica è da ricondurre a 
tubazioni verticali di raccolta del percolato che si innestano alla base 
del corpo discarica con i dreni orizzontali; 
-è stato richiesto al Gestore di provvedere, tramite l'applicativo Sisbon, 
alla compilazione online e seguente trasmissione agli Enti della 
modulistica prevista per le varie fasi del procedimento, in particolare 
riguardo agli esiti delle indagini preliminari e alla eventuale 
autocertificazione. 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04336 presentata da Santillo (M5S)  
 
Ritardi e problematiche che interessano i 
lavori di elettrificazione della tratta 
ferroviaria Campobasso-Roma 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04342 presentata da Dori (AVS) 
 
Iniziative volte a mettere in sicurezza la 
strada provinciale 159/4 che collega 
Sersale (CZ) a Mesoraca (KR) 

Presentata 

Interrogazione a risposta in Commissione 
n. 5-03517 Casu (PD)  

 

Abbattimento delle barriere 
architettoniche presenti nella stazione 
di Settebagni, nell'ambito della tratta FL1 
Orte-Fiumicino Aeroporto 

Presentata 

Interrogazione a risposta scritta n. 4-
04314 Raffa (M5S)  
 
Disfunzioni della strada provinciale 7/b 
sita nel territorio della provincia di Enna 

Presentata 

 
 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta orale n. 3-
00813 presentata da Casini (PD)  
 
Nuovi spazi per i detenuti in semilibertà 
presso l'istituto penale per i minorenni 
«Pietro Siciliani» di Bologna 
 

Risposta del Sottosegretario del Ministero della Giustizia Del Mastro 
Delle Vedove: 
 
-I lavori di ristrutturazione previsti inseriti nell'ambito del Piano nazionale 

per gli investimenti tendono all'efficientamento energetico e al 

miglioramento sismico dell'intero complesso demaniale di via del 

Pratello; 

si prevede che l'iter di approvazione si concluderà presumibilmente per 
la prima metà di marzo e che pertanto i lavori possano essere avviati a 
partire dal mese di aprile 2025. 
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Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta n. 4-01834 presentata da De 
Priamo (FdI) 
 
Salvaguardia area naturale protetta di 
Castelporziano  

Presentata 
 

 
Varie 

CAMERA DEI DEPUTATI 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Interrogazione a risposta immediata in 
commissione n. 5-03546 presentata da 
Barabotti (Lega)  
 
Definizione della soglia di esenzione 
idonea alle quantità di rottami non 
ferrosi esportati 
 

Risposta del Sottosegretario al Ministero per le Imprese e il made in Italy, 
Bitonci: 
 
-presso il MAECI è stato istituito un Tavolo permanente per il 
monitoraggio degli scambi di rottami ferrosi e di altre materie prime 
critiche; 
-tra i principali temi affrontati nelle recenti riunioni del Tavolo vi è anche 
la definizione delle soglie di notifica per l'esportazione dei rottami 
metallici, la cui individuazione è demandata al decreto del Presidente del 
Consiglio dei ministri in corso di elaborazione 
-il Tavolo ha avviato un confronto approfondito con le rappresentanze 
del settore, con l'obiettivo di definire soglie adeguate all'esportazione 
dei rottami metallici; 
-le associazioni di categoria sono state invitate a presentare proposte 
tecniche sulle soglie di notifica per l'export. Una volta pervenute tali 
proposte, il Tavolo sarà prontamente riconvocato per discuterle e 
definire i criteri da recepire nel decreto del Presidente del Consiglio dei 
ministri. 

Mozione n. 1-00391 presentata da 
Benzoni (Az)  
 
Inserimento del rottame dell'acciaio 
nella lista dei materiali strategici 

Presentata 

Mozione di sfiducia n. 1-00396 
presentata da Braga e altri (PD)  
 
Mozione di sfiducia al Ministro della 
Giustizia Carlo Nordio 

Presentata 

 
 

SENATO DELLA REPUBBLICA 

ATTO e PRIMA FIRMA ESITI 
Mozione di sfiducia n. 1-00126 
presentata da Boccia (PD)  
 
Mozione di sfiducia al Ministro della 
giustizia, onorevole Carlo Nordio 

Presentata 

  

Interrogazione con richiesta di risposta 
scritta n. 4-01831 presentata da Paita, 
Fregolent (IV)  
 
Nomina dell’amministratore delegato 
di Trenitalia  

Presentata 
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